



Jaime Raúl Oropeza (Miembro de la Asociación Nacional de Magistrados Jubilados)

Entrevista con Leonardo Curzio

“Me parece que lo que le podemos decir los magistrados en retiro al legislativo, es que esta propuesta legislativa, que ellos están discutiendo, proviene de la desinformación, del desconocimiento o francamente de la mala intención. Yo puedo decir enfáticamente que no hay privilegio alguno en los fideicomisos que se pretenden suprimir. De modo que todo aquello que leemos y vemos nos asombra y preocupa grandemente, porque yo creo que los señores legisladores no han leído, no han estudiado lo que hay atrás de estos fideicomisos”.

https://drive.google.com/file/d/1uVwq6KUrT2YoYp-n7s8hGTABbjaP_T_M/view